



## fútbol sala



Silvia Morales, José Manuel Alfonso, Manuel Muiños y Doroteo Martín./BARROSO

# Solidaridad de alta escuela

### El viernes 15 arranca un torneo universitario benéfico a favor de Proyecto Hombre

L.R.

**E**L próximo viernes día 15 comenzará el torneo de fútbol sala "Juego Limpio" dirigido al entorno universitario y cuya recaudación irá a beneficio del Proyecto Hombre.

La cita se presentó ayer en la Universidad Pontificia, que ha prestado su colaboración junto a la Universidad de Salamanca, el Ayuntamiento, la Diputación y Eventos Solidarios de Salamanca.

Manuel Muiños, representante del Proyecto Hombre, insistió en la necesidad de acordarse de los más necesitados en momentos de crisis generalizada: "La situación es compleja para todos,

pero aún lo es más para nosotros". Muiños recordó que su institución tiene más de 600.000 euros de presupuesto y atiende adicciones de todo tipo, pero principalmente derivadas del alcohol y la drogas: "Los universitarios, a los que tanta caña se les da por lo de los botellones, tienen la oportunidad de trabajar por una juventud sana y además pueden ayudar a otros".

El torneo durará del viernes 15 al domingo 17 y se llevará a cabo en el pabellón Residencia Guadalupe. Los interesados pueden inscribirse a través de la web de Eventos Solidarios de Salamanca: [www.eventossolidariosalamanca.com](http://www.eventossolidariosalamanca.com).